

Forums pour l'entourage

Aider un proche

Par crpi12 Posté le 31/01/2023 à 18h14

Bonjour, ma mère consomme de la cocaine depuis très longtemps, plus les années passent plus son état se dégrade.

Elle perd complètement la tête, à des moments de crise s'en prend à ma petite sœur, ment, commence à perdre ses dents et j'en passe.

Elle a disjoncté complètement!

Je sais que en lui parlant elle sera fermée à la discussion vu qu'elle me ment en me disant qu'elle a arrêté de se droguer!

Comment je peux l'aider qu'est-ce que je peux faire ? J'ai 23ans jusqu'ici je voulais pas m'en occuper mais ma c'est limite si faut pas l'interner ! Je suis perdue et j'ai peur pour elle.